

Highland Games

Le lundi 16 mars 2015 nous avons fait une rencontre sportive sous le brouillard avec la classe des 6ème D au collège Mendès France. Nous avons passés la journée au stade Jean Daguerre pour s'entraîner au Highland games pour le 12 juin 2015 au château de Bresuire car plusieurs écoles viendront faire les Highland games.



Les épreuves

Nous avons participés aux jeux des Highland games. Nous avons pratiqué du lancer de poids dans l'herbe, du lancer de caber dans l'herbe, le slalom sur la piste de course, le tir à la corde dans le sable, la course en sac sur le sable puis un relai de seaux plein de sable. Notre équipe s'appelait l'Angleterre.



Gavin Anderson

Nous avons passé tout l'après-midi avec Gavin Anderson un écossais. Nous lui avons posé des questions sur les Highland games et sur lui. Il nous a fait regarder des vidéos de l'Écosse en elle-même, la cornemuse, le lac du loch Ness et la vidéo du kilt. Après cette grosse journée nous sommes tous fatigués.